



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Grillabend in Kitzbühel



Adler
Schwarzer



Schon zum zweiten Mal hatten wir das Vergnügen einer Einladung in den Schwarzen Adler Jochberg zu folgen. Diesmal lud Andi Lechner, der das Restaurant zusammen mit seiner Frau Bianca betreibt, zum sommerlichen Grillabend ein. Da sich das Wetter von seiner besten Seite zeigte, nahmen wir auf der wunderschönen Terrasse Platz, von der aus wir das an diesem Abend stattfindende Platzkonzert bestens verfolgen konnten. Andi kümmert sich seit der Wintersaison 2014 um das leibliche Wohl vieler unserer Gäste und das auf eine Art und Weise, die in Kitzbühel und der Umgebung einzigartig ist. Denn niemand beherrscht hier das Kochhandwerk so wie er. So ist es auch nicht verwunderlich, dass der Schwarze Adler regelmäßig die Liste unserer am häufigsten gebuchten Restaurants anführt. Die exzellente bodenständige Küche, das gemütliche Gasthaus, die herzliche Bewirtung sowie die beiden Gastgeber Andi & Bianca machen das Erlebnis einfach perfekt. So verbrachten wir dann auch einen wunderbaren Abend mit Speis' und Trank. Auch unser ehemaliger Kollege Stefan, der die letzten Monate in Südamerika verbrachte und deshalb kaum wiederzuerkennen war (Bild links) ließ es sich sichtlich schmecken. Wir freuen uns auf die weiterhin sehr gute Zusammenarbeit mit dem Team vom Schwarzen Adler und verbleiben wie immer mit einem: Vive les Clefs d'Or! /FD